



Corea del Norte enviará más infantería a Rusia

-
- [27/6/2025](#)

Corea del Norte planea enviar más infantería a Rusia para ayudar a Moscú en su guerra contra Ucrania, dijo el Servicio Nacional de Inteligencia de Corea del Sur el jueves.

- Se espera que el nuevo despliegue comience en julio o agosto.
- Corea del Norte también planea enviar 25.000 trabajadores para ayudar a los rusos a fabricar drones de ataque tipo Shahed y contribuir al esfuerzo bélico.
- Además de aportar mano de obra para la creciente fabricación de drones en Rusia, estos trabajadores también brindarán a los soldados rusos un mayor conocimiento técnico en operaciones con drones.

Desde el inicio de la guerra a gran escala de Rusia contra Ucrania, Moscú ha lanzado 28.743 drones tipo Shahed, dijo el martes en un discurso el presidente ucraniano Volodimir Zelenski. Muchos de estos drones han tenido como objetivo a civiles, viviendas, escuelas y hospitales.

Amigos en la lucha: Corea del Norte ha enviado miles de soldados para apoyar a las fuerzas rusas sobre el terreno, y Rusia ha dependido en gran medida de los envíos norcoreanos de municiones y misiles.

A cambio, Rusia ayuda a Corea del Norte a mejorar su tecnología espacial y de misiles.

Asia unida: La Biblia profetiza la formación de una vasta alianza asiática, encabezada por Rusia y China, que incluirá a países más pequeños como Corea del Norte. Estas naciones se unirán para hacer frente a una creciente superpotencia europea. Por eso *la Trompeta* vigila de cerca la profundización de las relaciones entre Rusia y Corea del Norte.